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       役員就任式 
      

      司会 ＳＡＡ委員長 平岡直也 

 

退任挨拶 柳田政男会員  

 地域の中でロータリーのテーマーで一年間

皆様の協力を頂きながら終わることが出来ま

した。本当に有難うございました。 

 

 

 

 

      会長による宣誓 

 私は2017年～2018年度 富士見ロータリークラ

ブ第43代会長として 富士見クラブ定款及び細則

を順守し 奉仕の目的と理想の実現のために、強

い責任感をもって、精神誠意任務に遂行すること

を誓います。     

         平成29年7月7日 

     国際ロータリー ２５７０地区 

   富士見ロータリークラブ 

           第43代会長  羽石 隆 

 

【役員理事紹介】  会長 羽石 隆会員 

【各委員会委員長の紹介】 

          幹事 横田昌則会員 

【点 鐘】会長 羽石 隆会員 

【斉 唱】国歌「君が代」  

     ロータリーソング   

       「奉仕の理想」 

【唱 和】ターゲット  

       秋元伸一郎会員 

     四つのテスト ＣＤ        

【ゲスト】 米山記念奨学生 チンイハンさん 

 こんにちは。先ほど宣誓致しまして羽石、横田

年度ついにはじまりました。この一年が無事に務

まるか心配で身の引き締まる思いでいっぱいです 

 会員皆様のご協力とご指導を宜しくお願い致し

ます。 

 さてその中で先日29日パスト会長様に夜のお疲

れの所、お集まり頂きまして貴重な意見や、ご指

導頂きました事心から感謝申し上げます。 

 今後もご意見やご指導宜しくお願い致します。 

 7月1日にはＩＴ、会報、出席、ニコニコの炉辺

会合が鶴瀬駅の飲食店でありました。どちらかと

ゆうと若い会員の炉辺でした。今後のクラブとし

ての今後の例会に貴重な炉辺だったと感じており

ます。私は実はスマホはもっておりますがメール

まででしたが今後、クラブ奉仕部門の連絡はライ

ンで行うとの事になりまして私のスマホがライン

出来るようにセットアップして頂きやってみれば

簡単なもんだと感じた所です。是非、会員各位も

参入出来ますよう宜しくお願い致します。 

 さて今年度会長の挨拶をさせていただきます。  

 年度計画書又はホームページ等に載せてはあり

ますが宜しくお願い致します、 

 今年のターゲット 

  「ロータリー：変化をもたらす」         

 イアンH.S.ライズリー RI会長メッセージより 

数年前知り合いの人から：「ロータリーとは何で

すか？」と質問されました。シンプルのあるはず

のこの質問に答えようと口を開きかけたところで

思わず止まってしまいました。どこから説明して

よいかわからなかったのです。ロータリーとは何

かを、知らなかったわけではありません。問題は

ロータリーがあまりに大きく、複雑すぎて簡単に

説明出来ない事でした。 

   第第第205220522052回例会回例会回例会   平成２９年平成２９年平成２９年   ７月７月７月   ７日（金）７日（金）７日（金）   

【羽石年度【羽石年度【羽石年度   初例会】初例会】初例会】   

【会長の時間】会長 羽石 隆会員 

 ロータリーとは会員制の団体、クラブを基盤と

した団体奉仕を行う団体であり、町ごと、地域ご

と、そして全世界で活躍する団体です。その会員

は地域社会のメンバー、事業人、職業人であり、

現役でしごとをする人もいれば、定年退職した人 

もいます。そして世界のほぼすべての国で活躍し 

ています。120万人の会員一人ひとりが独自の目

標を優先に掲げ、一味違った経験をしています。

ロータリーとは「どのような団体か」ではなく

「何をしているか」で定義されます。   

 2017～18年度「ロータリーとは何ですか」とい

う問いには私たちには「ロータリー：変化をもた

らす」というテーマで答えます。 

今年度 2570地区ガバナー細井 保雄氏方針は 

 「RI 戦略計画を皆で一緒に実行しよう!!」 

を掲げております。 

ロータリー戦略計画 

 2001～02年度、国際ロータリーが奉仕の第2世

紀を迎えるにあたり、ロータリーのリーダーたち

は組織を導く戦略的計画の立案を開始しました。

戦略計画を成文化し2004年に戦略計画委員会を設

置したRI理事会は継続的に組織全体の戦略を監督

しその実行計画をたて戦略計画が時代に即し理事

会は少なくとも3年ごとに見直しました、      

 ロータリーが戦略的計画を立てた理由   

 将来何を目指すのか そこに到達するにはどうし

たらいいのか、毎年リーダーが交代するロータ

リーでは重要なことです。新たなリーダーが就任

することに方向性が変わりうる事を防ぎ、重要目

標の達成にむけ確固たる方向性を持って進むため

のもとです。 

 国際ロータリー理事会で、3つの優先項目を柱と

して戦略計画を再たししました。 

    クラブのサポートと強化   

    人道的奉仕の重点化と増加   

    公共イメージと認知度の向上 

 地区の今年度の目標 18項目を目標達成出来ます

よう頑張っていきたいと思います。 

 今年度クラブ内においては地区の目標は当然な

がら各委員会の積極的な活動を出来ますように 

各委員長様始め委員の奮起を期待しております。 

 会員増強はクラブの今後の将来に係っておりま

すので目標は立てておりますがそれ以上の成果と

結果がついてきますよう頑張っていいきたいと思

います 

 ツインクラブについても今年度は成果が出来ま

すよう応援していきたいと思っております   

 クラブ内の親睦は当然ながら他クラブとも積極

的に交流親睦を深めていきたいと思います。 

 今年度RI 地区重点事項の戦略計画委員会を 

当クラブにおいても戦略計画委員会を立ち上げま 



1)例会変更の件 

1.朝霞ＲＣ 

 7月18日(火)例会取消 

  （法定休会）※7月17日(月) 

    祝日(海の日)のため 

2.志木ＲＣ 

 7月26日(水)→同日(水)  

    移動例会  点鐘18：00   

      『暑気払い例会』 

      鯉清 ☎471－1188 

 8月16日(水)→定款による例会取消  

3．新座ＲＣ 

 7月20日(木)⇒同日 点鐘19：00夜間例会 

  「直前会長幹事の慰労会」パーシモンホテル  

4．和光ＲＣ 

 7月10日(月)⇒移動例会 うけら庵 

 7月17日(月)⇒祝日により例会中止 

 7月24日(月)⇒通常例会 和光郵便局3Ｆ会議室 

5.朝霞キャロットＲＣ 

 7月17日(月)⇒同日 点鐘19：00 移動例会 

                 「魚とや」 

6．志木柳瀬川ＲＣ 

  7月20日(木)⇒同日 親睦例会(暑気払い)  

          マルイ屋上 

  ＊当クラブの例会日は奇数週となります。 

7．当クラブ 

 7月28日(金)⇒定款による例会取止め 

 

2)次の書類を回覧します 

 1.第14回ロータリー韓日親善会議開催案内 

 2.公共イメージフォーラム開催 

       7月9日(日)点鐘13：00 紫雲閣 

 3.南砺ＲＣよりお礼状 

 4.ＩＭ収支報告書 

 5.第2グループ例会日の一覧表 

 6.ＮＰＯ法人かものはしプロジェクトよりご案内 

 7.アイバンク協会の総会資料 

 8.富士見市商工会報 

      

 

【委員長報告】 

【幹事報告】幹事 横田昌則会員     

○親睦委員会→委員長 浅見隆広会員 

 会員誕生祝 「ネクタイ」 

 夫人誕生祝 「花のなる観葉樹」 

   結婚祝 「ワイン」 

 お祝い品を決めさせて頂きました。一年間、宜

しくお願い致します。 

7月会員誕生祝       桑原福治会員 

  浅見隆広会員 

 

夫人誕生祝 羽石、島田、平岡、山城会員 

○公共イメージ委員会→委員長 萩原喜八郎会員 

   

 

 

 

 

 

 

      ロータリーの友7月号 

横P3：今年度の新たなる「友」編集目標ロータ 

   リーの友委員長清水良夫（横浜RC）「ロー 

   タリーの友」新編集長の6点の重点課題 

1.表紙が変わります＝イラストで飾ります。 

2.「New Generation」の連載＝ロータリーが育ん 

  だ若者の成長を紹介します。 

3.「私の一冊」の連載＝最近読んで感動した本 

  を変えた本、思い入れ深い本の紹介 

4.「声」＝ロータリの友に関する建設的な意見 

  質問、委員会からの回答 

 助成金7月分を差し上げま

す。これからも益々頑張って

下さい 

【お礼】米山記念奨学生 

     チンイハンさん 

 有難うございました。これからもアドバイスを

宜しくお願いたします。 

【贈呈】会長 羽石 隆会員 したので目標を模索して実行結果を出して受賞出

来ますよう頑張っていきたいと思いますので会員

各位のご協力お願いいたします。 

 今年度、会長の私には力不足かも知りませんが

会員各位のご協力と地区ガバナー細井様 第２G

補佐下山様のご協力を摂にお願い申しあげましす 

結びに当クラブ内会員各位及び関係各位の益々

の発展とご健勝とご多幸をご祈念いたしまして、 

会長挨拶にかえさせて頂きます。 

  

 

 

 

 

 今年度はマイロータリー登録推進を強化50%とな 

っています。当クラブは42％迄いっております。  

 私がご自宅訪問でやりますので後3名程の登録を

お願いしたいと思います。 

【ニコニコＢＯＸ】 吉野欽三会員     

    【点鐘】会長 羽石 隆会員    

7月28日(金) 定款による取止め(17日海の日） 

8月11日(金) 祭日につき休会(山の日）  

   18日(金）納涼大会 親睦委員会  

会報・IT委員会           週報担当：小椋博之 

    委員長：小椋博之   副委員長：増田 茂 

        委員：吉野欽三   萩原喜八郎 長根章浩 

                 吉原孝好 浅見隆広    西崎哲章  

例会日  毎週金曜日 

時  間  １２：３０～１３：３０ 

事務所  〒３５４－００２２ 

      富士見市山室２－１０－１０ 島田ビル２０１号 

電 話  ０４９－２５１－６５９６ FAX０４９－２５２－３８４８ 

例会場  島田ビル１F 

Ｅメール  fujimi-rc@nifty.com 

 7月7日 正会員数 免除会員 出席率 

会員数  46名  10名    

出席数  30名   9名  90.6％ 

【出席報告】委員長 長根章浩会員     

羽石 隆会長、横田昌則幹事 

 一年間宜しくお願い致します。 

隈川貴久男、斉藤重治会員 

塩野芳雄、横田栄作会員 

横田正志、秋元伸一郎会員 

浅見隆広、荒城幸夫会員 

石川 泉、江澤康夫、尾崎 功会員

奥田功次、小椋博之、尾崎孝好、栗原 平会員 

楠 邦治、桑原福治、齊藤正司、坂本元彦会員 

島田敏郎、下山定夫、竹内英明、長根章浩会員 

西崎哲章、野﨑秀一、萩原喜八郎、平岡直也会員 

深谷雅良、星野信吾、増田 茂、森田仁一会員 

柳田政男、山城 盛、吉野欽三、吉原孝好会員 

 羽石隆会長、横田昌則幹事、新年度宜しくお願 

 い致します。 

浅見隆広、桑原福治会員 

 会員誕生祝、有難うございました。 

島田敏郎、羽石 隆、平岡直也、山城 盛会員 

 家内の誕生祝、ありがとうございました。 

江澤康夫会員 

 早退、致します 

江澤康夫会員 

 前回欠席しました。   本日合計￥52000 

【7・8月の例会変更のお知らせ】 

5.クラブを訪ねて＝継続 

6.その他＝ガバナーの横顔、ガバナーのページ 

  など 

横P7：IR会長メッセージ 

   持続可能な奉仕の究極・・・ 

横P24：第2570地区 細井保雄ガバナー 

                 （行田さくらRC）メッセージ 

横P47：「財団100周年を記念して公開例会開催」   

            (第2770地区 越谷RC) 

縦P66：「志木の名所にベンチを設置」 (志木RC） 

○坂本元彦ＤＰＧ 

  

 

 

 

 

 

 皆様、今年度のガバナーは細井保雄氏ですが  

 副ガバナーは鈴木秀憲氏です。ガバナーの補

佐を任務致します。 

○第2グループガバナー補佐 下山定夫会員 

  

 

 

 

 

 

 

 当クラブ、ガバナー補佐訪問は9月1日(金)です 

 書類点検後、会長・幹事さんと懇談があります 

 その後、例会においては卓話を「25分」くらい

致します。クラブ目標をマイロータリーセント

ラルに入力をお願い致します。 


